
第 2369 回（1 月 21 日）例会報告
> 点鐘
> 国歌斉唱
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 表彰

    ロータリー財団   恒久基金　「平和構築と紛争予防」 
五十幡和彦　ガバナー

> 入会式　　      松田　久　会員
                           田中　里美　会員
> 来訪者紹介      行田市長　行田邦子　様
                           行田市秘書課長　諸貫　様
> 会長報告　　  三島　務　会長
> 幹事報告　　  長島　豊　幹事
> 結婚祝             丑久保　紀美　会員
> 誕生祝             上原謙一　会員     山岸泰輔　会員
                           島﨑義春　会員     三島務　会長
                           横川英二　会員     町田知啓　会員
> 出席報告　　  橋本恭一　副委員
> 　　52　　49　　31　　1　　65％ 
> ニコニコ　　  松岡由浩　委員
> 「ロータリーの友」読みどころ紹介

ロータリー雑誌委員　町田知啓委員
> 卓話                行田市長　行田　邦子　様   「新春放談」
> 謝辞　　　　  三島　務　会長
> 点鐘　　　　  三島　務　会長

会長報告

三島　務　会長
みなさん、本日は行田市長行田邦子様をお迎えしての

新春放談です。行田市長どうぞよろしくお願いします。
私は、昨日の夜はあまり眠れませんでした。今日は、市
長の時間を多く作るために早めに会長報告を済ませたい
と思います。

まず、今月は職業奉仕月間です。来週の日帰りバスツ
アーを楽しみにしています。職業奉仕委員会の移動例会
として、中川、綾瀬川流域の浸水被害を防ぐ目的で造ら
れた首都圏外郭放水路を見学して、「割烹ますや」にて
楽しい時間をすごすことになります。

また、今回も俳句の発表をお願いします。
そこで、1 月の清水パスト会長からお預かりした俳句

を発表します。
「正月の　地べたを使う　遊びかな」
「元日や　一日だけの　大家族」
俳句では、1 月は冬の季語であり、元日をはじめ、二

日、三日、四日のすべてが新年の季語だそうです。
そして、庭仕事を少し話しておきたいと思います。
冬のこの時期は、落葉花木は樹形を整えて、低く抑え

ることが大切です。古い枝を切り詰め、新しい芽を吹か
せる準備期間でもあります。それから、松の木の松枯れ
防止のため、グリーンガードの注入を是非 1 月から 2 月



くらいまでに行っていただいたほうが良いと思います。
また、ロウバイ、水仙、福寿草など花の鑑賞もいいです
ね。以上、会長報告でした。

幹事報告

長島　豊　幹事

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせて頂きます。
来週の企業訪問例会ですが、25名で予約しておりました
が、今現在、24名の参加となっております。後 1名参加
できますので、都合のつく会員の方はお知らせください。
本日は理議会が行われましたので、理事会の報告をさせ
て頂きます。
第 1号議案、２月プログラムの件が松岡プログラム委員
長より説明があり承認されました。
第２号議案、三島年度観桜旅行の件が宮本クラブ管理運
営委員長より説明があり承認されました。
第 3号議案、2025-26年度　地区役員・委員の委嘱の件
を幹事長島より説明させて頂き承認されました。
第 4号議案、新会員入会理事会推薦の件が阿部会員増強
常任委員長より説明があり承認されました。ご意見等あ
る方は理事会へ文書をもって 7 日以内に提出をお願いし
ます。
議題では、3 月プログラムの件が協議されました。

報告事項
１、X’mas忘年会の決算報告
２、3クラブ賀詞交換会決算報告
３、１２月９日（月）第４回会長・幹事会　キングアン
バサダーホテル熊谷で行われ三島会長、幹事長島が集積
いたしました。
４、１２月２１日（土）R L I研修会が行われ、幹事長
島が出席致しました。
５、１２月２２日（日）2024年度　米山記念奨学委員会
クリスマス会が開催され島崎会員が出席されました。
６、１月１５日（水）みどりの行田ネットワーク年次総
会が魚豊で開催され橋本恭一会員、山岸会員が出席され
ました。

以上で幹事報告とさせて頂きます。

本日の例会、最後まで宜しくお願い致します。

出席状況報告
　　橋本恭一　副委員

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５２名 49名 31名 1名 65%

ニコニコ報告
松岡由浩　委員

三島会長
本日は、行田市長行田邦子様、新春放談宜しくお願い申
し上げます。

長島幹事
行田市長行田邦子様、本日の卓話楽しみにしておりまし
た。
行田市の新たな取組などお話し頂ければ幸いです。

五十幡ガバナー
本日は、行田市長行田邦子様の卓話例会、行田さくら
RC一同応援しておりますので宜しくお願いします。

松本健一会員
松田久さん、田中里美さんの入会おめでとうございます
紹介者としては、長く会員として続けて欲しいと思いま
す。行田市長ご来訪ありがとうございます。

矢澤会員
行田市長、ご多用の中ようこそお越しくださいました。
卓話楽しみにしていました。

神田会員
新春放談楽しみです。

新井会員
新会員、松田さん、田中さんの入会を大歓迎いたします。
行田市長の新春放談楽しみです。宜しくお願いします。

田島会員
田中さん、松田さん入会おめでとうございます。100%
出席例会を目指してください。

阿部会員
行田市長様、当クラブへの来訪ありがとうございます。
お待ちしておりました。

上原会員
誕生記念ありがとうございました。今年は頑張ります。

丑久保会員
行田市長卓話宜しくお願いします。

宮本会員



行田市長様、卓話ありがとうございます。今年もよろし
くお願い致します。

松岡会員
昨年末の父の葬儀に際しましては会員皆様に見送って頂
き、心より感謝申し上げます。

田中里美会員
本日より入会させていただきます。よろしくお願いしま
す。

松田会員
本日より入会させていただきます。よろしくお願い致し
ます。

「行田市長様、新春放談宜しくお願い致します」の同文
としまして
田邉会員、渡辺会員、橋本恭一会員、島崎会員、半田会
員、春日会員、大谷会員、町田会員、川野会員、梁瀬会
員、高橋会員、山際会員、飯塚会員、中村会員、山岸会
員、駒見会員、横川会員
本日のご奉仕額 47,000円となります。




